

Shohei Otani se perderá por completo el Clásico Mundial



La Habana, 4 feb (BJ/RHC) El fenómeno japonés Shohei Otani se perderá por completo el venidero Clásico Mundial de Béisbol, luego de que el manager Hiroki Kokubo anunciase este viernes que ha removido su nombre del roster de Japón para el torneo.

Otani había anunciado el martes su decisión de no lanzar durante el evento debido a una lesión de tobillo que lo estado molestando desde octubre. Sin embargo, tenía la esperanza de participar como bateador designado.

Como su lesión todavía no mejora y es posible incluso que tenga que operarse para tratarla apropiadamente, entonces Kokubo tomó la decisión de reemplazarlo para no arriesgar una lesión mayor.

Otro lanzador abridor, que todavía no ha sido determinado, ocupará su puesto en el roster de la selección para el torneo.

Se desconoce si Otani podrá recuperarse a tiempo para abrir el juego inaugural de la temporada de su club, Luchadores de Nippon Ham, el próximo 31 de marzo.



Radio Habana Cuba